

Tafel Viernheim:

Helper gesucht: Tafel-Vertretung für Februar

Für den Monat Februar suchen wir eine zuverlässige Vertretung für unsere Tafel-Abholungen. Wenn Sie montags vormittags Zeit haben und mit anpacken möchten, freuen wir uns über Ihre Unterstützung!

Von Herbert Kohl

9. Jan. 2026



Lebensmittelabholung

Wir sind auf der Suche nach einer engagierten Person, die uns im Februar bei den Tafel-Abholungen vertritt.

Was ist zu tun?

- Montags vormittags Lebensmittel von verschiedenen Geschäften abholen
- Zeitaufwand: 8 Uhr bis ca. 12 Uhr
- Kisten tragen gehört dazu – eine gewisse körperliche Fitness ist erforderlich

Was Sie mitbringen sollten:

- Zeit montags am Vormittag
- Zuverlässigkeit
- Körperliche Belastbarkeit (Kisten tragen)
- Freude daran, Gutes zu tun

Mit Ihrem Einsatz helfen Sie, dass bedürftige Menschen in unserer Region mit Lebensmitteln versorgt werden können. Jede helfende Hand zählt!

Interesse? Melden Sie sich gerne bei Herbert Kohl unter 0176-43593016 oder hkohl@pfarrei-johannes23.de. Wir freuen uns auf Ihre Unterstützung.